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Cosacchi del Don 
La buona terra 

La Tnss ha pubblicato 
due notizie curiose, in 
questi ultimi giorni, su 
cui mette conto riflette
re un istante. La prima e 
questa: a Chatcl sur Mo-
scllc, nel Belgio, un pudre 
voleva che il figlio fosse 
battezzato «Fidcl Castro». 
Ma le autorità municipa
li si sono rifìututc asse
rendo che il neonato « non 
assomigliava ih alcun mo
do al rivoluzionarlo cuba
no *. Evidentemente — ha 
commentato l'agenzia di 
stampa sovietica — le au
torità municipali crede
vano che per chiamarsi 
Fidcl Castro il bambino 
dovesse avere la barba. 

La not iz ia è buffa, il 
commento spiritoso. E, a 
loro volta, le agenzie 
americane l'hanno « ripre
sa > p e r sottolineare che 
la Tnss si è scostata dal 
suo consueto tono serio 
« per lanciarsi nel cam
po dell'umorismo ». E sta 
bene . Scnonchè la Tnss 
ha pubblicato anche una 
altra notizia singolarissi
ma, che è passata troppo 
inosservata. In Italia 
l'hanno riferita pochi 
giornali: quelli di sinistra, 
Il Corriere della Sera, Il 
Popolo, La Nazione, Ln 
Gazzetta del Popolo. Tut

ti gli altri l'hanno ta
ciuta. 

Qualche nostro lettore 
ieri l'avrà letta. Si trat
ta del rientro in URSS 
di quattrocentocinquanta 
famiglie di cosacchi del 
Don, dopo un esilio durato 
due secoli e mezzo. Era
no scappati dalla patria 
per sfuggire a una san
guinosa repressione di 
P i e t ro il Grande. Ripa
rati in Turchia avevano 
conservato la lingua, la 
religione, e i costumi dei 
padri, e costituito una 
comunità che ammini
strava da sé la giustìzia 
all'interno. (Ili anziani 
sentenziavano in materia 
eiuilc, commerciale , e per
sino penale. Ora sono tor
nati. 

Dalla Gazzetta del Po
polo apprendiamo che i 
cosacchi sbarcando a No-
vorossiysk liannn baciato 
il suolo della patria. CU 
uomini indossavano il 
colbacco di pelo, la tuni
ca stretta alla vita dal 
cinturone di cuoio, le d o n 
ne grandi fazzoletti colo
rati e ampie gonne. Con 
loro sono scesi due popi. 
consacrati sacerdoti dal 
patriarca greco-ortodosso 
di Costantinopoli. Ad ac
cogliere le famiglie erano 

i rappresentanti del So
viet della città. 

Ma perché sono torna
ti? Corriere della Sera e 
Popolo se la sbriguno ge
suiticamente in due righe. 
e L'agenzia Tnss non spie
ga le ragioni che hanno 
indotto le quattrocento 
famiglie a tornare in pa
tria ». Ci fosse sotto un 
mistero? Quando cptuleu-
no fugge dall'Est la fanta
sia dei nostri colleghi sì 
sbizzarrisce. Qui invece 
si imputa alla Tnss un si-
lenzio imbarazzato. Eppu
re la notizia era chiara, 
come quella sul bambino 
belga clic non potrà chia
marsi Fidcl Castro. 

L'unico giornale i tal ia
no clic azzardi un com
mento, la Gazzetta del 
Popolo, scrino che ciò che 
ha convinto i cosacchi a 
tornare sono le vittorie 
della scienza e della tec
nica sovietiche. La cosa è 
più semplice. E' che in 
patria avranno la terra, e 
buona terra, < villaggi e 
campi coltivabili nel Ka
zakistan > di cui godran
no ì frutti. Il richiamo 
della terra natale riiirr/iit-
sta così il suo senso pieno. 
Senza m i s t e r i né inganni. 

spriano 

Il calendario per il 1962-63 

Viareggio 

Il ruolo dei comuni 
nella prò-Bilanci locali 

Ritirato 
il progetto 
Trabucchi? 

Il progetto del ministro Tni-
mechi su] « ripinnamento del 
)llnnci comunali e provinciali » 
sarà ritirato? Questa ipotesi si 
vn facendo sempre più strada 
«Ila Camera dei Deputati, dove 
|J1 progetto dovrebbe essere pre, 
so in esame nei prossimi giorni. 
forse domani stesso, dallo Com-

ilssione Finanze e Tesoro. Una 
leclslone definitiva sarà presa, 
comunque, in questa sede. 

Il disegno di legge Trabucchi 
lovrebbe consentire il rlsana-
ìento dei bilanci dei Comuni 

loficltnri (che sono la atragran-
lc maggioranza) mediante un 
llstema - perequativo» che non 
tomport! alcun onere per lo 
ìtato. ma solo una diversa di
stribuzione delle somme già de, 
Stinnte normalmente agli Enti 
vocali. Secondo Trabucchi, lo 
tumento del gettito dellTGE. 
|c cui quote spettanti dirctta-
uentc agli Enti Locali sarebbe
ro bloccate al '59-'fl0. dovrebbe 
confluire in un fondo nnzlo-
lale dal quale attingere per 
risanare 1 bilanci. I fondi n di 
^posizioni degli Enti Locali ri-
ìarrebbero. al massimo, gli 

Messi e non e nemmeno certo 
che una loro nuova dlstrlbuzlo. 
le possa assicurare una vera 
serequazione. Inoltre. VIGE ò 
ma comparteclpozione - elasti
ca- <è l'ultima compartecipa
tone di questo tipo che rima
le agl| Enti Locali): se verrà 
bloccata, come faranno \ Co-
ìuni a fronteggiare le maggio

ri speso che di anno ln anno 
tengono a gravare sul bilanci? 

Di queste critiche al proget-
|o si sono fatte portavocl l'ANCI 
l'UPI e la Lego Comuni demo
cratici. I parlamentari comuni-
Mi hanno manifestato la loro 
ietta opposizione al progetto. 
the. tra l'altro, contrasta con 
ili impegni programmatici del 
Rovenio e con un voto della 
Camera. 

Trabucchi ha insistito a lun-
lo perchè 11 provvedimento vc-
ìlsso approvato subito e tutto 

Intero. Ma la Commissione In. 
lerni della Camera ha consi
gliato profonde modifiche. In 
taso contrario, sarebbe auspica-
)ile ha affermato la Commls-
klonc, una approfondita discus
sione in aula. 

A questo punto, l'ipotesi più 
jrobabìlc è che il progetto ven

i a ritirato o che ne venga vo
lata sola la parte relativa alla 
Concessione del mutui. 

Per lo sciopero 
doì V ottobre 
si riuniscono 
gii organismi 

rappresentativi 
I responsabili degli Organi 

Imi Rappresentativi Universi-
lari si riuniranno o Roma 
>resso l'UNURI il 27 settem. 
)re. La riunione è stata convo. 
kata per coordinare l'attività 
la promuovere negli Atenei e 
lui piano nazionale in occa
sione del blocco degli «.imi del
la sess lon c autunnale che a» 
frk :iilz!o dal 1. ottobre 

Sempre all'UNURI. nella 

grammazione 
Chiesta dagli assessori alle finanze una 

vera autonomia degli enti locali 

Dal noitro inviato 
VIAREGGIO. 24 

Il Convegno nazionale de
gli assessori alle finanze dei 
Comuni italiani si è conclu
so Ieri con una riafferma
zione dei principi e del ie ri-
ueudicazioni scaturiti dalia 
assemblea nazionale della 
ANCI, svoltasi l'anno scorso 
a Venezia. Il dibattito, pro
trattosi per tre giorni, ha 
messo in luce l'unità dei Co
muni nella lotta per o t t e n e r e , 
con l'autonomia, t mezzi legi
slativi e finanziari con l (inali 
soddisfare i sempre crescenti 
bisogni degli amministrati e 
inse r i re l'ente locale, con tuia 
funzione di rilievo, In una 
politica di piano che affronti 
e gradualmente riesca u .sctu-
glicre i grossi nodi in cui è 
stretta l'economia mn-uuile 

La mozione conc lus i ru vo
tata dal convegno alt'umtni-
mità rimanda per le </u«».!fio
ni piti generali (Regione, au
tonomia dei Comuni e degli 
enti locali, rlformu della )i-
nanza locale) ai documenti 
approvali dull'usscmbUi: del
l'ASCI di Venezia, i cut pun
ti sono ormai diventati la 
carta programmatica degli 
amministratori italiani. Ctr 
ca le questioni particolari, la 
mozione volala a Viareggio 
chiede al governo prosff'.tti-
ve per il pertezionamento de
gli s t r u m e n t i u disposizione 
dei Comuni ne'- "vlton dei 
l'imposta di famiglili, va mi
gliore equil ibrio fra imiMsi-
zione diretta e imposizione 
indiretta con un alleggeri
mento delle impos t e di con
sumo sui generi di prima ne
cessità e l ' istituzione di una 
imposta sulle aree fabbrica
bili che sia in armonia enti 
il progetto Sullo sulla legqc 
urbanistica (il progetto gtt-
uemntiuo sul le aree che pia
ce al Senato si ispira, IIIIVL-C. 
a criteri del tutto opposti). 

Sul problema del mumi-
mcnio dei bilanci comunali 
t della |Xjrteci;xizione dei Co
muni ai tributi erariali , la 
mozione sottolinea il pr inc i 
pio che i contributi dello Sta 
to debbono essere leo.iti a 
concetti di d inamic i fd . criti
cando la tendenza a sostitui
re imposte suscettibili d» in 
cremento naturale con «rnfr,/ 
re statiche. E' questo il caso 
del progetto Trabucchi per il 
risanamento dei bilanci co
munali, di cui la Camera do
vrebbe cominciare fra pochi 
piorni l 'esame, progetto che 
nel corso dei lavori e stato 
soggetto a dure critiche. 

La mozione rotata n Via 
reggia sarà sottoposta all'at
tenzione dell'ASCI e del p->-
verno 

Il convegno r termini!!.) 
ktessa giornata, si riuniranno 
Ili incaricati degli organismi 
rappresentat ivi per p rendere senza che il ministro delle fi
li e same la proposta miniate-' nanzc on. Trabucchi si sia 

[ghiaie di ripartizione de» fond; , u , 0 L„ sua p , . M P t U f | 

le , proposta che verrà discus- [vigilia dell apertura del la-
irdi 28 s e t t embre I voti. Poi si e fatta circolare 

la voce che il ministro sareb
be p i a n t o ieri. Ma Trabucchi 
ha preferito inviare in sua 
vece un funzionario del Mi
nistero, che ha preso la pa
rola dopo l'ultima relazione 
tenuta dal senatore Grisolia. 
Il funziornario ha ribadito 
la volontà del governo di 
portare avanti il progetto 
dell'estensione delle imposte 
di consumo a tutti i generi e 
di far approvare al Senato il 
progetto legge sulle uree / a b -
hricubit i pid approvato dulia 
Camera: due prospettive sui 
cui limiti il convegno di Via
reggio ha 7Jurticolurmcn!e in
sistito, mettendo fra l'altro 
in luce come contrastino con 
gli stessi orientamenti pro
grammatici del governo, il 
quale non potrà non tenere 
conto di quanto scaturito da 
questo Convegno, rinuncian
do a varare misure giudica
te dai più non solo soddisfa
centi. ma addirittura dan
nose. 

Gianfranco Berardi 

Lezioni esami vacanze 
dell'anno Convegno « Alfabeto e società » 

Gli analfabeti 
in Italia: 

arca 2 milioni 
*• 

Una campagna decennale a 
livello mondiale 

Ha avuto luogo ieri mat
tina a Roma, noU'/luditorium 
del Palazzo della Civiltà del 
Lavoro, alla presenza del 
Presidente della Repubblica 
In seduta Inaugurale del pri
mo convegno mondiale Alfa
beto e società, organizzato 
dairUnesco. 

Ai lavori prendono parte 
delegati di circu 50 paesi di 
tutto il mondo, e cioè del
l'Austria, Bolivia, Brasile, 
Cambogia, Cuylon, Cipro, Fi
lippine, Francia, Germania, 
Grecia, Indonesia, Iraq. Israe
le, Italia. Jugoslavia, Ku
wait, Laos, Liberia. Libano, 
Malta, Messico, Nepal, Porto
gallo, R.A.U.. Romania, Se
negal, Sirio, Sierra Leone, 
Somalia, Somalia francese, 
Spagna. Stati Uniti Sudan, 
Tunisia, Ungheria, Venezue
la, Viet Nnm del Sud, oltre a 
numerosi osservatori di vari 
paesi. 

L'nttualitù e l'urgenza del 
problema che il Convegno è 
chiamato ad affrontare, è sot
tolineata dalle ult ime stati
stiche dell 'Unesco, dalle qua
li si apprende che gli analfa
beti nel mondo sono 700 mi
lioni: di questi, circa due mi
lioni sono italiani. 

I lavori sono stati aperti 
dal prof. Arnngio Ruiz, presi
dente del l 'Unione nazionale 
per In lotta contro l'analfa
betismo. il quale , dopo aver 
porto i saluti di rito, ha ri
cordato come l'Unosco, per 
sollecitazione del le Nazioni 
Unite, si appresti a condurre 
una grande campagna, decen
nale, per estirpure dal mondo 
ln piaga dell 'analfabetismo e 
come il convegno intende 
prendere il proprio posto in 
questo quadro. Esso servirà 
soprattutto al confronto del le 
varie esperienze in campo 
mondiale 

Ha fatto seguito l'interven
to del sottosegretario alla 
P.I., on. Maria Badaloni, che 
ha porto il benvenuto ni pre
senti: quindi la professoressa 
Anna Lorenzetto, vice presi
dente del l 'Unione nazionale 
per la lotta contro l'analfabe
tismo e vice presidente del 
comitato internazionale di 
esperti del l 'Unesco, ha svolto 
ln prolusione, precisando co
me fine del convegno sia la 
necessità d'impostare In cam
pagna mondinle per l'anal-
fnbetizznzione che si vuole 
intraprendere nel quadro 
dell 'educazione degli adulti. 

La professoressa Lorenzet
to ha il lustrato i lavori che 
saranno svolti nel corso del 
Convegno, il quale si artico
lerà in tre commissioni: In 

Firenze 

I compiti 
di Nuova 

Resistenza 
Iniziative fra i giovani delle 

fabbriche e della scuola 

prima commissione studicià 
il t ema « Motivazioni e obiet
tivi »; la seconda <* Legisla
zione e organizzazione »; la 
terza discuterà il problema 
del metodo. 

Perché possano servire di 
base al lavoro delle commis-
sioni, sono stati preparati 
due documenti: il primo è il 
riassunto delle risposte a| 
questionario inviato ai vari 
Paesi e al le associazioni sulla 
situazione dell'analfabetismo; 
il secondo è una traccia di 
temi che possono essere con
siderati nel le discussioni. 

I lavori dol Convegno sono 
proseguiti nel pomeriggio e 
verranno ripresi stamane. 

scolastico 
Apertura il 1° ottobre, chiusura 28 giugno 

11 giorni di vacanza a Natale, 5 a Pasqua 

Il 1. ottobre avrà Inizio 
in tutte le scuole italiane 
il nuovo anno scolastico. Il 
termine delle lezioni è fis
sato per il 28 giugno 1063, 
salvo che per le scuole ele
mentari, nelle quali e con
cessa al Provveditore agli 
Studi la facoltà di antici
pare il termine al 22 giugno, 
e per le scuole e istituti di 
istruzione secondaria artisti
ca, nel le quali il termine è 
anticipato al 15 giugno ln 
considerazione delle es igenze 
organizzative delle sessioni 
di esame. 

Ln durata del le lezioni, ni 
fini degli scrutini, è ripartita 
in tre periodi: dal 1. ottobre 
al 22 dicembre; dal 4 gen
naio al 20 marzo; dal 21 mar
zo al termine del le lezioni. 

Gli scrutini finali nelle 

Chiesta dagli assistenti 

«Triplice 
autonomia» 
negli Atenei 

Concluso a Cagliari il Congresso dell'UNAU 

Dal nostro corrispondente 

FIRKNZK. 21 
A conclusione del 1. Conve

gno del movimento giovanile di 
- Nuova Resistenza - sono sta
te approvate ic seguenti mo-
tìoni. - Il Convegno, proso at-
to dolio Indicazioni emerse dal 
dibattito sulla espansione di 
nuova Resistenza verso i gm 
vani lavoratori, impegna gli or
gani nazionali e sezionali a 
«volgere un seno proselitismo 
tra questi giovani. Non si r'-
tiene però che questo proseli
tismo. che deve contribuire an
che ad una impostazione p;ù 
real!*tica dol problemi di Nuo
va Resistenza, possa bastare. K' 
infatti doveroso che i contatti 
con j giovani lavoratori venti 
no intensificati ad ogni livello. 
da quello del discorso con lo 
commissioni giovanili sindacali. 
a quello con i gruppi giovanili 
di fabbrica, r. anche, sul piano 
dei rarporti personali Rite
nendo indispensabile e decisi
va la funzione ohe I giovani 
lavoratori dovranno avere nel
l'edificazione di una società 
nuova, il Convegno ti Impegna 
per un'urgente approfondito 
sforzo In questa direzione». 

•« n Convegno — dice una se. 

coiuia mozione — riafferma che 
: ;> . . u ' . p i l . p:Ù iJU,ll..'.O.lti d-

Suova Resistenza e quello di 
un continuo impegno noi mon
do della scuola Tale azione do. 
ve essere dirotta all'educazione 
democratica degli studenti me
di. il settore m cui si ritiene 
ohe sia valido il nostro prò 
Cianinia di scuola attiva por la 
gioventù. Mezzo indispens.'.bilf 
por la realizzazione di que<to 
programma e la creazione su 
larga scala di circoli d'istituto. 
che non deve naturalmente 
esaurire i compiti di Nuova 
Resistenza, la cui attività de
ve anzi risultare da essi distin
ta Oh iscr.tti di Nuova Resi
stenza infatti saranno organiz
siti in gruppi d'istituto che 
avranno il compito di agire con 
impenno perche i circoli stessi 
rispondano alle concezioni che 
sono «tate elaborato aal conve
gno sull'argomento che l'Ksecu-
tivo nazionale indirà por I pri
mi di gennaio 19K3-. 

Il nuovo Esecutivo nazionale 
del Movimento risulta cosi 
composto: Alberto Scandone, 
Federico Codignola. Valdo Spi
ni, Alberto Malavoltl, Marco 
Salvcstrinl. 

CAGLIARI, 24 
Gli assistenti universitari 

hanno riconfermato stamane, 
a conclusione del X I X con
gresso nazionale del l 'UNAU, 
la loro partecipazione allo 
sciopero nel le Università, cui 
prenderanno parte anche i 
professori incaricati e gli 
studenti, mentre 6 attesa la 
adesione dei professori di 
ruolo. '. •" 

L'ordine del giorno conc lu
sivo, che proclama l'adesione 
allo sciopero n oltranza a 
partire dal 1. ottobre, chiede 
l'istituzione, nella presente 
legislatura, del ruolo dei 
professori aggregati e del re
gime di pieno impiego del 
personale universitario, oltre 
ad una legge-ponte • per il 
periodo 1003-65, che aumenti 
i pasti di ruolo del professori. 
degli assistenti e dei tecnici, 
nonchò le borse di studio per 
i giovani laureati e assistenti 
volontari. L'ordine del gior 
no fn proprio, altresì, le ri
chieste degli studenti per la 
istituzione del presalario e 
invita il governo a presenta
re. entro il 30 novembre. 
proposte eli legge sul le q u e 
stioni indicate. 

Il congresso del l 'Unione 
Nazionale Assistenti Mniver-
sitflri era iniziato sabato 
scorso con le relazioni di 
Gianfranco Ferretti. Giunio 
Luzzatto e Claudio Pelle
grino. sulle quali si è i m 
perniato il dibattito, pro
trattosi per tre giornate. I 
congressisti, oltre a discu
tere i problemi della ca te 
goria. lianno affrontato le 
questioni più generali delle 
Università italiane, con par
ticolare l i fer imenlo a l l a 
* triplice autonomia» e cioè 
all'autonomia didattica, a 
quella amministrativa e a 
quella disciplinare. Sia i 
relatoii che gli intervenuti 
nella discussione lianno po
sto l'accento sulla necessità 
ih adeguare le strutture e 
il numero dei docenti al le 
esigenze delle s ingole Uni
versità. che devono formu
lare piani specifici, tenendo 
conto del numero degli stu
denti e delle caratteristiche 
dell'Insegnamento anche per 
quanto riguarda i pro
grammi 

Il congrosso ha sottolinea
to altresì come il rinnova
mento dell'università in Ita
lia possa avvenire soltanto 
con un'azione decisa ili tut
te le categorie universitarie 

Larga pnrtc del dibattito 
congressuale è stata, infine. 
dedicata all'eccessiva durata 
del tirocinio e alla necessità 
di abolire definitivamente 
l'assistentato volontario per 
dar luogo all'istituzione di 
un adeguato periodo * post-
laurea > ni Ani di una scria 

preparazione tecnica e pro
fessionale. La carriera uni 
versitnria, in altri termini, 
dovrebbe essere articolata 
in tre gradini: assistente, 
professore aggregato e pro
fessore ordinario. Su questi 
problemi hanno presentato 
una esauriente relazione i 
professori Cropaldi, Pnrrini 
e Viano. 
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scuole ed istituti di istruzio
ne secondaria dovranno es
sere pubblicati il 15 g iugno: 
nelle classi prima, terza e 
quarta e lementare si s v o l g e 
ranno nell'ultima sett imana 
di lezione. La prima sessio
ne degli esami di promozio
ne alla terzu classe e lemen
tare avrà inizio il secondo 
giorno success ivo al termine 
delle lezioni, la seconda s e s 
sione il 2 settembre. La data 
degli esami di l icenza ele
mentare sarà fissata dai s in
goli Provveditori agli Studi. 

La prima sess ione degli 
esami di idoneità e licenza 
nelle scuole e negli istituti 
di istruzione secondaria e ar
tistica avrà inizio il 17 giu
gno; la seconda sessione 
(comprendente anche gli e -
sami di promozione) il 2 set
tembre. La prima sessione 
degli esami di maturità e di 
abilitazione nvrà inizio il 
1. luglio e termine entro il 
25 luglio; la seconda sessione 
il 10 settembre e termine en
tro il 28. 

I giorni di vacanza duran
te il periodo del le lezioni 
sono i seguenti : tutte le do
meniche; 4 ottobre (S . Fran
cesco); 1. novembre: 2 no
vembre; 4 novembre; 8 d i 
cembre: dal 23 dicembre al 
3 gennaio vacanze nntalizie: 
0 gennaio; 11 febbraio; 19 
marzo; da l l ' l l ni 15 aprile 
vacanze pasquali; 25 aprile; 
1. maggio: 23 maggio; 2 gin 
gno; 13 g iugno: il giorno del
la festa del patrono del Co
mune dove ha sede la scuola. 

Oltre le vacanze fìsse, i 
Provveditori agli Studi sono 
autorizzati a concedere altri 
quattro giorni di vacanza 
che potranno, a loro facoltà. 
essere concessi nel seguente 
modo: prolungando di qual
che giorno le vacanze natal i 
zie o pasquali: ist ituendo un 
breve periodo di vacanze 
verso la metà di febbraio 
nel le zone ove sia possibile 
praticare gli sport invernali; 
in altre circostanze, previa 
approvazione del ministro. 

Palermo 

Nonostante la crisi 
22 d.c. in viaggio 

per gli Stati Uniti 
Dalia nostra redazione 

PALERMO. 2\ 
Nel corso di un comizio svol 

tosi ieri al Modernissimo dj Va 
lermo PSI. PSDI. e PRI hanno 
sollecitato la costituzione di 
un'amministrazione comunale 
di centro sinistra nel capoluogo 
dell'isola. 

Non è questa la prima ini
ziativa diretta alla liquidazione 
dell'attuale amministrazione 
centrista: appena qualche gior
no fa, come è noto. U gruppo 
consiliare comunista ha chi«-
sto la convocazione del Con
siglio, Io dimissioni del sinda
co e la formazione di una Gain. 
:a che segni una netta rottura 
eoa gì! indirizzi amministrati
vi finora seguiti. 

La DC tuttavia non ha voluto 
neanche prendere atto, della 
esistenza della crisi. 

Proprio domani, anzi, il sin
daco Lima lascerà Palermo di
retto negli Stati Uniti dove ri
marrà tino al 13 ottobre, la
sciando così la situazione allo 
- stato quo - almeno fino •< 
quella data Secondo notizie 
diffuso dalla stampa locale, una 
volta messo piede negli Stati 
Uniti. Lima rivolgerebbe un 
appello ai siciliani emigrati da 
anni in quei luoghi, invitandoli 
a - tornare in Sicilia - come tu
risti. Questa iniziativa dovreb
be essere destinata a far scop
piare a Palermo un - boom -
turistico, pan almeno a quello 
che *! è registrato quest'anno 
in Sardegna. A parte l'ecces
sivo ottimismo del sindaco, il 
fatto gravo e che por realizzare 
questa peregrina iniziativa, sin 
stato mobilitato un plotone di 
-special is t i - che lo seguiran
no nella sua tournee america
na. Si tratta di 22 persone, fra 
consiglieri comunali, giornali
sti ed « esperti » la cui com
petenza in materia turistica 

lascia alquanto perplessi. Tra 
costoro figura ad esempio, cer
to Niky Quattrocciocchi. indi
cato nell'elenco dei delegati co
nio - Cavaliere di Malta ». 

Dove saranno prelevati i fon
di — non meno di 50 milioni 
— per finanziare questa -tour
n e e - por altro non e affatto 
chiaro Ma non e improbabile 
ohe essi verranno fatti gravare 
sul bilancio comunale. A que
sto proposito i consiglieri co
munisti hanno rivolto una pre
cisa interpellanza chiedendo al 
sindaco i necessari chiarimenti. 

d. a. 
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IN BREVE 
Roma: Segni riceve Burghiba 

il Presidente della Repubblica tunisina. Burghiba. è st.uj 
ricevuto Ieri da Segni Erano presenti l'on. Fanfanl, il sen. 
Gronchi, l'on. Pella e iJ sottosegretario agli Esteri Carlo Russo. 
Burghiba era stato ricevuto nella mattinata da Giovanni XXIII, 
che ha trattenuto l'ospite tunisino per 35 minuti nella sua 
biblioteca 

I ciechi per l'insegnamento della musica 
La presidenza dell'Unione Italiana Cicchi ha auspicato. 

in un suo comunicato, che l'insegnamento della musica venga 
inserito obbligatoriamente nel programma dell'istituenda 
scuola media unificata. L'educazione musicale — afferma il 
comunicato — per unanime riconoscimento degli ambienti 
qualificati e secondo una generate affermazione della peda
gogia moderna, rivesto una particolare importanza nella for
mazione del giovani 

Lavoro italiano in Egitto 
E' stato firmato ieri notte un contratto tra il governo egi

ziano. rappresentato dal ministro della riforma agraria, e 
l'/talconsult per l'esecuzione di lavori di bonifica di circa 60 
mila ettari di terreni desertici In basso ed alto Egitto. I lavori, 
per un importo previsto di circa 90 milioni di dollari, includono 
la costruzione della rete completa dei canuti irrigui, della 
rete stradale e la rete di distribuzione di energia elettrica ed 
acqua potabile, la costruzione di villaggi comprendenti com
plessivamente, oltre agli edifici pubblici e ai servizi civili 
(moschee, ambulatori, scuole, e tc ) , circa 11.500 abitazioni 
rurali. 

Petrolio Sottana: giunta di centro-sinistra 
Una giunta di centro-sinistra è stata costituita a Petralla 

Sottana, in provincia di Palermo. Sindaco è stato eletto il prò. 
fessor Natale Polizzi dellu Democrazia Cristiana. Alla carica 
di assessori sono stati chiamati i consiglieri Pullara, Lk'Rta 
e Rinaldi del Partito socialista italiano, e Dino, Ruslgnolo e 
Macaluso della Democrazia Cristiana. 

Roma: attività dei partiti 
In questa settimana molti partiti riuniranno le loro dire

zioni per un esame della situazione politica. Domani si riu
niranno la direzione del PCI e quella del PSDI: giovedì quella 
del PSI e, entro venerdì, dopo circa tre mesi, quella della 
DC. Dalia riunione della direzione socialista ci si attende, a 
quanto si apprende, una presa di posizione sulla convocazione 
del Congresso che tuttavia, dovrà essere decisa in ultima 
istanza dal Comitato centrale, nel prossimo ottobre. 

Firenze: morto il prof. Perrotta 
Il prof. Gennaro Perrotta. ordinario di letteratura greca 

all'università di Roma e accademico dei Lincei, e morto al
l'ospedale di Santa Maria Nuova a Firenze, a causa di un 
edema polmonare acuto. Egli era stato colpito da improvviso 
malore mentre si trovavn nella propria abitazione fiorentina 
in.piazza D'Azeglio, ti. Il prof. Perrotta, nato a Termoli (Cam
pobasso) H2 anni fa, dopo avere insegnato lingua e letteratura 
greca nelle università di Catania. Cagliari, Pavia e Firenze 
era stato chiamato all'università di Roma. Lascia numerose 
opere, fra cui una storia della letteratura greca e studi sulla 
poesìa ellenistica. I funerali si svolgeranno stamani 

Pavia: conferenza di micocircolazione 
La seconda Conferenza europea di micocircolazione. alla 

quale partecipano oltre 250 scienziati e studiosi di 21 nazio
nalità. si e Inaugurata ieri all'Università di Pavia. Da questo 
contatto fra scienziati potrebbero emergere nuovi metodi pol
la terapia di gravi malattie, quali l'infarto cardiaco e il colpo 
apoplettico cerebrale. Ai convenuti ha porto il saluto il rettore 
dell'Università, prof De Caro. I lavori, che prevedono lo 
svolgimento di lì'.$ relazioni, si concluderanno il 20 settembre. 

Convegno inquilini: basta con gli sfratti 
La sospensione degli sfratti dal locali di abitazione, dagli 

ambulatori u dai negozi, è stata chiesta dal Conucono micio-
noie dcnli Inquilini e senza tetto svoltosi nel salone del Pa
lazzo del Podestà, a Bologna, alla presenza del sen. Sacchetti. 
dell'on. Barbieri, dei rappresentanti dei sindaci di Bologna e 
Firenze, e dei numerosi amministratori pubblici. La sospen
sione è indispensabile nell'attesa che il Parlamento esamini 
la proposta relativa alla abrogazione dell'art. 4 della vigente 
legge sui fitti. Altre istanze avanzate dal Convegno sono: la 
regolamentazione dei fitti liberi e delle locazioni; l'approva
zione della legge urbanistica e della legge sulle aree depresse. 

Le società assicuratrici per i terremotati 
L'Istituto Nazionale delle Assicurazioni e Je imprese private 

che esercitano l'assicurazione sulla vita hanno deliberato, a 
favore degli assicurati delle province di Avellino. Benevento 
e di alcuni comuni delle province di Caserta. Foggia. Campo
basso e Salerno danneggiati dal recente terremoto, una so
spensione da 3 a 1B anni dal pagamento delle rate di premio 
dello rispettive polizze, nonché l'abbuono totale di una intera 
annualità di interessi sul prestiti in corso o accesi nell'anno. 
Durante il periodo di sospensione dei pagamento dei premi 
le polizze conserveranno il loro pieno vigore. 

Palermo: monumento ai » Picciotti » 
La commissione giudicatrice del concorso per il monumento 

al ' picciotti ', che dovrà sorgere nella zona della Villa a 
mare in Palermo, ha stabilito criteri orientativi per gli artisti 
partecipanti ai concorso. Il monumento deve essere una testi
monianza civile di amore, di ammirazione e di riconoscenza. 
per la gioventù siciliana che si raccolse intorno a Rosolino 
Pilo, a Corrao. a La Masa. a Garibaldi. Del complesso monu
mentale dovranno far parte due sacelli nei quali saranno 
raccolte ]e salme di La Masa e di Corrao. Questi due elementi 
non dovranno tuttavia trasformare in funerario 11 carattere 
del monumento. Il preventivo di massima della spesa non 
dovrà superare i 70 milioni di lire 

Parlamentari italiani in Bulgaria 
Una delegazione parlamentare italiana composta di otto 

membri guidati dall'on. Gerardo Bianchi, è partita oggi dal
l'aeroporto di Fiumicino, diretta ad Atene, da dove proseguirà 
domani per Sofia. La delegazione visiterà la Bulgaria, ospite 
del gruppo interparlamentare bulgaro, trattenendosi circa una 
settimana. Durante la loro permanenza, i parlamentari italiani 
visteranno la fiera di Peovdiv. Alla partenza i parlamentar. 
sono stati salutiti dall'ambasciatore hulcaro a Roma Christov. 

Dimissioni presidente Corte costituzionale 
La Corte Costituzionale discuterà ai primi di ottobre. In 

camera di consiglio, le dimissioni del suo presidente on. Cappi. 
rassegnate per motivi di salute. Circa li nome del successore 
l'agenzia «I ta l ia - afferma che le preferenze dovrebbero con
vergere sull'attuale pro-presidente e decano della Corte, pro
fessor Gaspare Ambrosini. 

Domoni incontro 
per l'Ansaldo 

Domani 11 Presidente del Consiglio rice
verà la segreteria del Comitato cittadino 
di difesa del cantiere Ansaldo di Livorno. 
por discutere le sorti dell'azienda, dopo la 
conferma (presentata dal governo alla CEE 
nei giorni scorsi) degli intenti di - ridimen
sionamento- della navalmeccanica statalo 
L'incontro — a cui. oltre a Fanfani. parte
ciperanno Il sindaco Badaloni, il presidente 
della provincia Torrigianl e il presidente 
della Camera di commercio Ardisson — ora 
stato reclamato dagli "ansaldini". che ave
vano scioperate 

Ieri intanto sono stati rosi noti alcuni 
stralci della relazione d: maggioranza al 
Bilancio della Marma mercantile Oltre ad 
un interessante quadro critico, che denuncia 
implicitamente le colpe dei governi d e . la 
relaziono torna ad annunciare la -Confe
renza del mare» che la CGIL e le sinistre 
rivendicarono per Imporre una decisa svolta 
nella attuale politica marinara. 

Tossisti contro 
gli «abusivi» 

lori i tassisti di numerose città italiane 
— ail'UTI no aderiscono circa novemila — 
hanno protestato contro gli - abusivi - I tas
sisti - l e g a l i - hanno applicato sulle mac
chine un triangolo con la dicitura - protesta 
contro ali abusivi - e distribuito volantini 
al pubblico 

Gli abus.vi — spiega l'Unione Tassisti d'I
talia — si sono infiltrati un po' dappertutto. 
presso r.trovi, stazioni, alberghi. E$s. non 
sono dannosi soltanto alla categoria dei tas
sisti con patente, ma anche al pubblico non 
avendo nss.curazione e patente adeguata li 
problema e assai ampio si tratta di dare 
una regolamentazione nuova alla materia. 
trattata da leggi del tutto inadeguate II co» 
d ce della strada, articolo 57. prevede in
fatti severe ammende <da venticinquemda 
a centomila lire) per chi usa un veicolo non 
autorizzato per servizio pubblico. Ma alla 
disposizione non sono seguiti adeguati prov
vedimenti. 


